



Pièces	2 Pièces
Superficie	49 m²
Référence	577V11542A
Prix	253 000 €

Plan-de-la-Tour Appartement à vendre (83120)

Superbe appartement de 2 pièces, de 49 m², situé au 2ème et dernier étage d'un immeuble au cœur du pittoresque village du Plan-de-la-Tour. Ce bien bénéficie d'une exposition sud/est qui illumine la pièce principale d'une lumière naturelle agréable tout au long de la journée. L'appartement dispose d'une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre et, une salle de douche, ainsi qu'un wc indépendant. Chauffage individuel et climatisation réversible. Prêt à vous accueillir sans aucun travaux à prévoir. Ce bien vous offre une buanderie au rez-de-chaussée. Environnement calme tout en étant à ...

Superb 2-room apartment, 49 m², located on the 2nd and top floor of a building in the heart of the picturesque village of Plan-de-la-Tour. This property benefits from a south/east exposure which illuminates the main room with pleasant natural light throughout the day. The apartment has a fully equipped open kitchen, a bedroom and a shower room, as well as a separate toilet. Individual heating and reversible air conditioning. Ready to welcome you without any work required. This property offers you a laundry room on the ground floor. Quiet environment while being close to amenities.

AGENCE MAYA

6 RUE DE VERDUN - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

